
                                  

日  時：平成 28 年 7月 20 日（水）午後 3時 30 分～午後 4時 00 分 

場  所：用瀬地区保健センター 健康教育室 

 

[出席委員]  9 名 

 ・上田喜清・福安修・栗谷幹雄・岡村裕司・谷上雄亮・井上洋美・谷口由紀子・金田洋子 

・杉本淑子 

 

 [事務局]   5 名 

 支所長 小谷繁喜、地域振興課長 竹本康宏、産業建設課長 川西仁志、 

市民福祉課長 徳永努 、地域振興課課長補佐 西尾宏   

 

◎会議次第 

（１）報告・情報提供事項 
1. 鳥取市消防団(東ﾌﾞﾛｯｸ)夜間訓練について(P１-P３) 

2. 平成 28 年度市民まちづくり提案事業について(P４-P７) 

3. 旧佐治中学校跡施設利活用の推進状況について(P８-P９) 

4．旧佐治中学校ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ芝生化事業の実施状況等について(P10-P10) 

5．第 34 回佐治ふるさと祭りについて(P11-P11) 

 
 
（２）その他 
  次回地域振興会議の開催日 

    

H28 年度第 3回 

佐治地域振興会議議事概要 



 

○議題 

【報告・情報提供事項】 

1. 鳥取市消防団(東ﾌﾞﾛｯｸ)夜間訓練について 

  資料(P1-P3)により竹本課長が説明。佐治町福園の佐治小学校周辺で 8月 6日に鳥取市消防

団東ﾌﾞﾛｯｸ 16 分団と東部広域消防八頭署の夜間訓練が実施されます。 

 

(委員)佐治町の自主防災会防災班、いわゆる自警団の参加もあるか。 

→(事務局)：自警団の参加はありません。 

 

2. 平成 28 年度市民まちづくり提案事業について 

 資料(P4-P7)により川西課長が説明。本年度より補助事業を活用して佐治町の観光振興の在

り方の検討を行います。 

 

3. 旧佐治中学校跡施設利活用の推進状況について 

4．旧佐治中学校ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ芝生化事業の実施状況等について 

5．第 34 回佐治ふるさと祭りについて 

  資料(P8-P11)により竹本課長が 3案件併せて説明。 

・旧佐治中施設利活用について：利活用再募集を行い、手続きを経て応募のあった 2団体の

利活用が決定しました。うち、１団体については議会の議決を経て正式決定となります。 

・ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ芝生化事業について：多くのボランティアの方に参加頂き、6 月 16 日からの事前

作業と 16 日から 2日間の植付作業がスムーズに完了しました。芝刈も昨日実施し、順調に推

移しており 9月には全面芝生化できる見込みです。 

・第 34 回ふるさと祭りについて：本年は 10 月 1～2日の実施が決定しました。 

 

 (委員)芝生化されたｸﾞﾗｳﾝﾄﾞの利用は何時頃から出来るのか。自由に使え、車の乗り入れも可

能か。 

→(事務局)：9 月中下旬頃には使用できる見込みです。利用規定は検討中ですが、一時的であ

れば車の乗り入れも可能です。 

 

 

（会長）説明事項了解です。 

 

 

○その他 

(事務局)：次回の会議は 8月中下旬頃で調整します。日程等が決まりましたら委員各位へご連

絡させていただきます。 

 


